
平成 27 年 第１回定例会一般質問通告書 
 

第１回定例会一般質問が、３月 10日から３月 12日まで次のとおり行われます。 

 

【３月１０日（火）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

1 

1番  

谷 口 隆 德 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

1 

高齢者及び要援護者の支

援対応について 

(1)高齢者世帯及び要支援者への情報伝達は 

(2)見守りなどの施策が行き届いているのか 

(3)地域担当保健師の役割は 

(4)生活困窮者自立支援法の相談事業と支援事業は  

 

2 

 

児童生徒の安全対策につ

いて 

 

(1)児童生徒の放課後の実施及び「いじめ」につい

て  

(2)学校における生徒指導の実情と安全対策につい 

 て 

(3)「道徳」の教科化の考えは  

2 

6番 

谷     守 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1. 地域包括ケアシステム構築

について 

 

 

2. 女性の活躍推進にむけて 

(1) 認知症対策について 

 

 

 

(1)本市の現状と今後の取り組み方について 

 

 

 

3 

4番 

村 上 緑 一 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】 

1 

教育行政について 

 

 

 

(1)教育委員会制度の法改正に伴う今後のあり方に

ついて 

(2)全国学力テストの結果をふまえた今後の学力向

上計画の考えについて  

2 

自治会の現状について 

 

(1)自治会の現状と課題 

(2)コミュニティーセンター整備事業条例の改正に

ついて   

 

 

 

 

 

 

 



 

【３月１１日（水）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

5 

16番   

斉 藤   昇 

(日本共産党 ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

 

地方創生について 

 

(1) 地方創生交付金について  

(2) 地方版総合戦略について 

(3) 人口減少問題の対策、解決について 

 

2 

 

健康長寿日本一について (1) 市民の健康課題について 

(2) 市民の健康増進を図る対策について 

3 

中期財政フレームと今後

の財政見通しについて 

 

(1) 財政フレームの考え方について 

(2) 今後の財政見通しについて 

  

6 

15番 

粥 川   章 

（公生クラブ） 

 

【 一 括 方 式 】 

1. 市政執行方針について 

 

 

 

(1)ファームコントラクターについての取り組み状

況は 

(2)木質バイオマスによる再生エネルギーの利活用

について 

(3)地方創生事業の取り組みは 

(4)グリーンパートナー事業の今後の活動について 

 

 

 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

4 

 

 

 

 

 

 

5番 

渡 辺 英 次 

(みらいクラブ) 

 

【一問一答方式】  

1 

地域おこし協力隊につい

て 

 

(1)地域おこし協力隊を導入する意義とは 

(2)本市におけるこれまでの経過と実績、また総括

は 

(3)協力隊増員における目的は何か 

(4)協力隊の「応援隊」の設置は 

2 

適応指導教室ウィズにつ

いて 

(1) 設置に至った経緯は 

(2) これまでの利用件数及び相談件数は 

(3) １年間運営した上での総括は 

(4) 施設と学校との位置づけをどう考えるか 

(5) 専門職の配置を   

3 

小中学校適正配置計画に

ついて 

 

 

(1) 今回提案している計画の変更点は 

(2) 変更を検討した背景は 

(3) 検討委員会のあり方とは 

(4) 地域の声の認識は 

(5) 今後の計画策定にあたっての考え方は 



7 

 

7番 

松 ヶ 平 哲 幸

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

 

1 

つくも水郷公園の再整備

について 

 

(1)基本計画と事業の推進について  

(2)公園に隣接する地区への配慮は 

(3)つくも青少年の家などの既存施設との連携は 

 

2 

 

選挙の投票率について (1) 投票率の低下の要因は 

(2) 期日前投票について 

(3)投票率向上に向けた今後の取り組みは 

3 

流雪溝の運営について 

 

 

(1)未投雪個所への対応は 

(2)今後の対策と取り組みは 

8 

 

 

13番  

国 忠 崇 史 

（ 無 会 派 ） 

 

【一問一答方式】 

 

 

1 

除雪車事故のてん末と除

雪の効率化について 

 

(1)昨年末に起きた人身事故について  

(2)日の出時刻と登校時間との関係の件 

(3)降雪量の地域による多寡に即応した機動的除雪

対策は 

(4)除雪行政の広域連携は可能か 

 

2 

 

「さほっち・メイちゃん」

等のイラストデザイン管

理のあり方は 

(1)市内の看板類に見られる「羊」意匠の整理の件 

(2)商工業への利用、ノベルティグッズの展開など

の件 

3 

学校教育において「感謝・

敬愛の念」を育てることに

ついて 

 

(1)家族形態や関係により親兄弟への気持ちは一様

でない件 

(2)「２分の１成人式」の学校行事化への懸念につ

いて 

 

【３月１２日（木）】 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

9 

2番  

喜 多 武 彦

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

各種審議会の改善につい

て 

(1)審議会・委員会の数と統廃合の考え  

(2)女性委員の登用など  

2 

学校適正配置計画につい

て 

 

(1)地域住民との話し合いの経緯について  

3 

薬物乱用防止に向けた取

り組みについて 

 

(1)青少年に対する啓発強化策について 

 

4 

診療報酬明細書の分析に

ついて 

 

(1)レセプト情報の分析・活用で無駄な医療の防止、

予防医療の実施など 

順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 



順 通 告 議 員 質 問 事 項 要      旨 

10 

3番 

大 西   陽 

(無所属グループ) 

 

【一問一答方式】 

1 

農協・農業委員会等に関す

る法制度の見直しについ

て 

(1)法制度の見直しに当たっては農業や地域の持続

的発展に支障を来すことのない様、政府に対して

強く求めるべき   

2 

農業を学べる環境づくり

について 

 

(1)農業研修施設整備の考え方は 

  

3 

生産性の高い健康な土づ

くりの為の土壌診断につ

いて 

(1)土壌分析施設が必要ではないか 

 

4 

士別市行財政改革大綱の

「職員定員等の適正化推

進」と「職員人材育成の推

進」について 

(1) 士別市定員適正化計画の考え方は 

(2)職員研修の内容と期待する効果は 

5 

市立病院の診療体制につ

いて 

 

(1)夜間・救急の小児科診療の対応について 

11 

11番 

十 河 剛 志 

(民政クラブ ) 

 

【一問一答方式】 

1 

健康長寿日本一について 

 

(1)介護予防事業 

(2)健康マイレージ制度 

(3)ロコモティブシンドロームの周知   

 

2 

子育て日本一について 

 

 

 

(1)妊婦エントリーネットワーク 

(2)ネウボラの取り組み  

(3)子育てケアプラン  

(4)寡婦控除のみなし制度 

 


